
平成２４年度 何でもＢＯＸご報告 

西原りとるぱんぷきんず 

 

今年度 何でもＢＯＸでいただいたご意見・ご要望に対して園だよりなどで対応をさせていただきまし

た。 

 

食材について 

 

 

 

 

 

                                ↓ 

（園だよりにて回答） 

・検査自体は４月から行っており、調理前のお米については６月分からインフォメーションコーナー 

で検査結果を掲示している。 

・現状として宮城県登米町の特別栽培米を使用している。このお米は産地が限定されているため、放射

線の数値が大きく変わることは考えにくい。 

 

 

延長保育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ↓ 

（園だよりで回答） 

◎ファイルの管理について 

引き渡しの時間を短縮するために、１８時から２０時半までのお迎えの方は個人ファイルを子どもの

リュックにこちらで入れていく。またカモミールは、個人用ロッカー（保護者が使用している方）にい

れる。間違えないように入れるが、保護者の皆様も間違いがないか確認をしてほしい。 

 

◎延長料金について 

渋谷区保育課とも協議のうえ近隣の私立保育園の延長保育料を参考に、乖離しないように設定してい

る。 

◎宮城産のお米について、検査値が公表されていないのが気になる。 

毎日出されているものなので他の食材より気を使ってほしい。 

産地をかえるか、数値の公表をお願いしたい。 

◎延長保育について、現状の単発３００円、月極め３０００円だけではなく、もう少し細分化し

た設定は出来ないか？ 

１８時３０分までにお迎えに行っているのに、子どもがもたついたり、先生が保護者と話てい

たり、ファイルがなかなか見つからなかったり、書類のサインを求められたり・・・で結果的

に１～２分過ぎてしまうことが多い。 

開園半年を過ぎたので、下記のように検討してほしい。 

・１８：３０を４分までは猶予時間にして１８：３５から延長課金する 

・延長料金を３０分単位で単発、月極めともに設定する。 

・カードを保護者管理（デポジットを取る）にする。 

 



また３０分単位の計算についても、近隣園の状況も考慮し、１時間単位で設定している。現在のルール

でご協力をお願いしたい。 

 

◎配布物のサインについて 

配布物があった場合はその日のみでサインをいただくのではなく、次の日から１週間ほど各クラス入

口に“配布物サインボード”を掲示するように変更する。 

 

 

 

 

朝の受け入れ時・お迎えの対応について 

 

 

 

 

 

 

                     ↓ 

（園だよりで回答） 

 再度送迎のルールを明確にし、事故がないようにお願いしたい旨を園だよりに掲載。 

 ☆送迎時は、絶対にお子さんから目を離さないようにしてほしい。 

 ☆園を出てすぐの曲がり角は車が通り危険な場所である。その場所での立ち話をしないようにしてほ

しい。 

 ☆自転車置き場での保護者同士のコミュニケーションはなるべくさけてほしい。 

  園内のコミュニティーガーデンを利用する。ただし声の大きさには十分に配慮をお願いしたい。 

 ☆門を出て走って帰っている子や自転車置き場に先に行っている子もいるので、門を出るときは絶対

に走らないように声かけしてほしい。 

 

 

◎おしゃべりに夢中の親同士が子どもをほっといて駐車場付近を子どもがウロついている。 

まがり角においても見通しが悪いので、曲がり角付近に親子づれがウロつかないよう、親教育も

しっかりとしてほしい。 

 


